

El regreso de Juanjo Maestro

09/04/2024



El entrenador petrerense Juanjo Maestro Penalva volvió el domingo al banquillo del Centro Excursionista Eldense para dirigir las últimas cuatro jornadas de Liga en el grupo E de Primera Nacional de balonmano masculino supliendo al vallisoletano Luis Ángel Parro Patín, cesado el lunes 11 de marzo tras haber empatado el día antes en casa con el conjunto valenciano del Mislata (28-28).

El retorno al banquillo eldense del técnico de Petrer fue ante la Asociación Abaranera, antepenúltimo de la tabla clasificatoria con 12 puntos, venciendo los de Elda por 35-26, lo que les permite continuar en tercera posición con 37 puntos.

De esa forma es la segunda vez que Juanjo Maestro coge el timón de la primera plantilla del Centro Excursionista Eldense, ya que debutó cuando el equipo estaba patrocinado por la marca Xavier Danaud el 11 de diciembre 1988 en el derbi contra el Balonmano Petrer jugado en Elda (24-18) situando a los eldenses en la décima posición con 10 puntos, dos más que el cuadro de Petrer, undécimo en la clasificación.



Juanjo Maestro conversa con Guillermo Tendero en el banquillo
eldense | Txusma58.

A la siguiente temporada Juanjo Maestro permaneció en el cargo hasta el 26 de noviembre de 1989, día en que presentó la dimisión después de caer en casa (16-28) contra el Iberduero de Bilbao en la octava jornada del grupo primero de Primera Nacional, siendo sustituido entonces por el alicantino Sergio González Díaz.